

大津小便り

平成二十八年
五月二十四日
文責 吉良智

「二度目の始業式」から、
一週間余りが過ぎました。

保護者からの要望にも対応できますので、担任を通して連絡ください。

大津小学校運動会
○29日(日)
午前9時 開会
○体育館が使用できませんので、昼食場所等が例年とは違います。
お知らせをよく読んで、お間違えのないよう協力願います。
○駐車場は「鮮どいちば」と「生涯学習センター東側」です。たくさんの方々のお越しをお待ちしています。

お待ちしています。二十九日（日）

一ツ一整地

子やぎが、また大津小にやってきました。低学年の子ども達は大喜びでした。源川さん、ありがとうございました。

給食も再開し、南阿蘇小の子どもたちを含めて一人一人のさまざまな様子の変化に気を付けてくれました。二週目からは、元気な運動会の歌が聞こえてきたり、運動場でのダンスの練習が始まつたり、運動会モードが高まりました。体育館が使えないと言う大きなハンドルがありますが、その中で一生懸命に練習する子どもたちの姿を見ていると、またまた胸が熱くなります。

子どもたちの負担が重くなり過ぎず、で目標に向かって頑張る気持ちは持たせたい。も教職員も悩み、迷いながらの指導です。心のケアに向け、様子の見守りやアンケートも実施しました。「夜になると不安になる」と一人でトイレに行けなくなつた」「甘えるようになった」など、さまざまな傾向が報告されました。先週からは、県などのスクール希望者へのカウンセリングをしたりしてもらいました。今後も不定期的ではありますがあれど、派遣をしてもらう予定です。

十四日間約三週間に亘る休校措置を経て、久しう振りに授業を再開した五月九日（月）から、すでに二週間余りが過ぎました。初日は雨で、校内放送で校長講話を行いました。「おはようございます」と呼び掛けると、校舎全体から「おはようございます。」と言いう音もたちの声が返つてきました。その姿は見えませんでしたが、胸がじんとしました。学校に子どもたちがいるという当たり前に、今さらながら感謝した私です。

友情・努力・笑顔
今こそ一致団結
心一つに
大津つ子
がまだせ熊本



今年の運動会のスローガンが決定しました。「がまだせ熊本」は、子どもたちが、南阿蘇村のこととも考えて選んだ言葉だというのです。まさに「今こそ一致団結」して、元気な大津小学校・南阿蘇西小学校そして熊本県を取り戻したいと思います。心が弱くなつた時、辛い時、近くに友だちがいてくれるだけでも、心が安らぎます。運動会を成功させることで、きっと心も元気になると思ひます。月曜日は、天気続きで砂ぼこりが舞う中、全校児童で応援団の練習を行いました。各団の応援団の後ろで、声を張り上げて歌を歌う子どもたちの姿がうれしかつたです。二十二日(日)は、大津中学校の運動会に行きましたが、卒業生たちも精いっぱい頑張る姿を見てくれました。その光景を温かく見守る来賓の皆さんから、「来週は、大津小学校に行きますから・・・」と声を掛けて頂きました。子どもたちの力強いスローガンに、教職員もしっかりと応えていきたいと思います。

修理終了

～少しづつ、でも着実に～

○保健室の水漏れ工事が終わりました。何とその際に、プールの漏水も分かり、一緒に修理を済ませました。

○運動場には、乗用車のタイヤ痕が残っていましたが、砂入れとローラー整地をしてもらいました。

福島の美田さんにつきましては、大津町室にお住まいの野中さんを通じて、本校に届けていただきました。子ども達が喜ぶような本を購入したいと思います。

筑波大学内の算数授業研究会は、本校の百田教諭の関係から頂きました。福井県関係の皆様は、昨年度、本校に研修生として赴任されていた浅野先生の職場の皆様と浅野先生のつれあいさんの会社の皆様です。浅野先生から、子どもたちへのメッセージも送付してもらいました。

皆さん、ありがとうございました。
皆さんの気遣いや優しさが有り難いです。大事に活用させて頂きま
す。ありがとうございます。

○○○○○福島県福島市 美田真理子様より図書券
○○○○○筑波大学内全国算数授業研究会より 現金
○○○○○福井県丸岡南中学校 職員一同様より 現金
○○○○○福井県丸岡南中学校 浅野正樹様より 現金
○○○○○福井県サンエイ工業 従業員一同様より 現金
○○○○○福井県サンエイ工業 代表取締役 現金
中山太郎様、中山すみ子様より現金

今回の熊本地震における本校へのお見舞いを、何人もの皆さんや団体から頂きました。有効活用させていただきます。有り難いです。

熊本地震に係る
本校へのお見舞いを頂きました。
・・ありがとうございます。・・

